

À mon père, que j'aime tant... - 1/1

Une lettre pour mon cher papa... Des excuses qui ne seront jamais suffisantes...

Ce soir, au téléphone, tu m'as dit "Je t'aime".

Ça faisait tellement longtemps que je ne l'avais pas entendu de ta bouche, que j'ai eu envie de pleurer. Il faut dire que tu as longtemps essayé de me sortir ces mots de la bouche, alors que je ne répondais qu'un vaste "ok" à ces "je t'aime" désespérés. J'ai tellement longtemps cru à ce qu'ELLE me racontait sur toi, papa... Je suis désolée d'avoir tant perdu de temps... Du temps que j'aurais pu passer en ta compagnie, papa... Je suis désolée de t'avoir tant fait de mal avec mes paroles, alors que je croyais qu'ELLE avait raison. Je crois que maintenant, je réalise tout le mal qu'ELLE a fait... ELLE n'a pas simplement réussi à briser notre relation mère-fille... ELLE a aussi saccagé notre relation père-fille... Nous étions si proches, autrefois ! Aujourd'hui, j'ai envie de pleurer chaque fois que tu me dis que tu m'aimes, chaque fois que je te réponds, et chaque fois que l'on se retrouve l'un dans les bras de l'autre. Je suis désolée encore pour ces années où tout a été tellement lourd et difficile à porter. Tu portes le poids du monde sur tes épaules, papa... N'oublies pas que, désormais, je suis là...

Et je crois en toi et... Je t'aime...

-Ta fille, désolée...

Je t'aime...

On ne dit jamais assez aux gens à quel point on les aime... C'est souvent quand on les perd qu'on réalise l'importance que ces gens avaient alors pour nous... J'ai perdu mon père... Pendant un certain temps. Je l'ai retrouvé... Hélas, notre relation ne sera plus jamais comme autrefois, mais je me considère chanceuse de ne pas l'avoir perdu définitivement... La famille, c'est tellement important... J'aimerais tant revenir dans le passé et dire à mon père que je l'aime pour toutes les fois où j'ai refusé de lui dire... Pour tout le temps où nous nous refusions de s'aimer comme on aurait dû. Je regrette tant...

Un père c'est important... Autant pour un petit garçon qu'une petite fille... Pour une fille, c'est le premier homme qui posera un regard sur elle, et il est important pour elle de se sentir aimée de son père.

Tout cela, le passé... Maintenant, le présent...

Mais tout cela, c'est du passé, et même si je donnerais n'importe quoi pour y retourner et effacer mes erreurs, on sait tous que c'est impossible... C'est pourquoi aujourd'hui, je veux tenter de me reprendre... Je veux te dire que je t'aime, et que je te remercie infiniment d'avoir supporté toutes les idioties que j'ai pu faire par le passé, et d'accepter ma situation présente, si différente soit-elle de la réalité de la société... Ta réaction de départ était normale pour un père, je l'admets. Mais merci de m'avoir donnée la chance de te démontrer que la vérité était tout autre que ce que tu imaginais... Merci de faire partie de ma vie à nouveau. Différemment peut-être, mais tu es là, et j'apprécie ta présence.

Merci papa.